
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  
в мае 2012 года 

 

02.05.12 Заседание секции по  соблюдению законодательства,  

защите гражданских прав и свобод, вопросам толерантности  

и гендерного права Общественного Совета при Думе г.о.Самара 
  

Присутствовали   члены   секции: Волкова Т.А., Захаров А.Л., 

Ермоленко И.Ю., Кашуба Е.В., Кириллов А.С., Черний Л.А. 
 

  
  

 
 

 

В рамках заседания члены секции обсудили планируемые изменения в 

проект закона Самарской области №2028-12 «О внесении изменений в 

статью 4 Закона Самарской области «О мерах по ограничению потребления 

(распития) алкогольной продукции на территории Самарской области» и 

статью 6.5 Закона Самарской области «Об административных 

правонарушениях на территории Самарской области».. Среди таких 

изменений – запрет на розничную продажу алкогольной продукции в 

выходные и праздничные дни. Члены общественного совета поддержали эту 

инициативу. Членами секции предлагается ввести запрет на розничную 

продажу алкогольной продукции также 1 сентября (День знаний), 1 июня 

(День защиты детей), в дни последнего звонка и выпускного вечера в 

образовательных учреждениях, кроме того данное предложение решили 

направить в Самарскую Губернскую Думу. 

По второму  «Об участии граждан в охране общественного порядка и о 

деятельности по созданию добровольной пожарной охраны в городском 

округе Самара» члены секции данную информацию приняли к сведению и  

решили рассмотреть вопрос «О деятельности добровольной пожарной 



охраны в городском округе Самара» в 3 квартале 2012 года на очередном 

заседании секции. 

 

 

03.05.12 Заседание рабочей группы при комитете ЖКХ по рассмотрению 

предложений депутатов по вопросам жилищно-коммунального 

хозяйства 

 

На заседании рабочей группы при комитете по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству Думы городского 

округа Самара, состоявшемся 3 мая 2012 года  присутствовали: 

 члены рабочей группы   В.В. Попова,   Н.Л. Скобеев, С.В. Богданов, 

М.М. Халиуллов, А.В. Мастерков  

 депутаты Думы городского округа Самара В.В. Дормидонтов, А.А. 

Гусев, О.И.Комаров,  Н.М. Михайлова. 

представители Администрации – Абарин Д.В. – заместитель 

руководителя Департамента жилищно-коммунального хозяйства, Ахтырская 

Елена Анатольевна - заместитель  руководителя  управления бюджетных 

инвестиций Департамента финансов. 

На заседании рассматривались вопросы: 

1. О финансировании ремонта 26-ти аварийных домов городского 

округа Самара, не вошедших в титульный капитального ремонта жилищного 

фонда на 2012 год. 

2. О распределении денежных средств в размере 10 млн. руб. на 

капитальный ремонт многоквартирных жилых домов, являющихся  

памятниками истории и культуры  на территории городского округа Самара.  

3. О приоритетных направлениях бюджетных расходов городского 

округа Самара на 2013 год. 

С информацией по вопросу «О финансировании ремонта 26-ти 

аварийных домов городского округа Самара, не вошедших в титульный 

капитального ремонта жилищного фонда на 2012 год» присутствующих 

ознакомил и ответил на вопросы депутатов  Абарин Д.В. – заместитель 

руководителя Департамента жилищно-коммунального хозяйства.  

В ходе обсуждения данного вопроса Д.В. Абарин информировал 

депутатов о том, что в городском округе Самара имеется ряд домов, которые 

не вошли в титульные списки капитального ремонта на 2012год, но 

нуждаются в проведении срочного капитального ремонта. Для 

предотвращения аварийных ситуаций необходимо обследований 

строительных и инженерных конструкций данных домов, но, к сожалению, 

на проведение данного вида работ в бюджете 2012года средства не 

предусмотрены. Администрация обратилась за помощью к депутатам. 

Депутаты поинтересовались, почему в смете Департамента жилищно-

коммунального хозяйства при формировании бюджета на 2012 год не были 

предусмотрены средства  на данные виды работ? После получения ответа 



депутаты решили вернуться к рассмотрению вопроса по итогам отчета 

исполнения бюджета за 1 полугодие 2012года. 

В ходе обсуждения вопроса «О распределении денежных средств в 

размере 10 млн. руб. на капитальный ремонт многоквартирных жилых домов, 

являющихся  памятниками истории и культуры  на территории городского 

округа Самара» депутаты пришли к выводу, что средства, которые 

направляются на капитальный ремонт, не могут идти на ремонт домов, 

являющихся памятниками архитектуры. Их реставрация требует особых 

разрешительных документов от министерства культуры и многих других 

ведомств. На эти цели должны, как считают депутаты, целенаправленно 

выделяться дополнительные денежные средства из городского бюджета.  

Также парламентарии  обсудили и наметили приоритетные 

направления в области жилищно-коммунального хозяйства на 2013год. 

Администрации предложено рассмотреть возможность разработки 

программы по комплексному проведению капитального ремонта жилищного 

фонда. Рассмотрение данной проблемы, по мнению депутатов, необходимо 

для составления проекта бюджета на 2013год. 

В заседании рабочей группы активное участие приняли все 

присутствующие депутаты.  

 

 

15.05.12 Заседание комитета по образованию и науке 

 

На заседании комитета по образованию и науке 15.05.2012г. 

присутствовали члены комитета: А.Н. Гриднев, А.П. Дегтев, В.В. 

Рогожников, В.К. Ягодкин, А.А. Гусев и депутат В.Н. Гришин. 

 
 

 
 

 

При рассмотрении вопроса «О нормативах финансового обеспечения 

образовательной деятельности муниципальных образовательных учреждений 

(за исключением муниципальных общеобразовательных учреждений) в части 

расходов на реализацию образовательных программ за счет средств бюджета 

городского округа Самара на 2012 год в соответствии с постановлением 

Администрации городского округа Самара от 05.03.2012г. № 160» в целях 

получения доступного и качественного дошкольного, начального, основного, 

среднего (полного) общего и дополнительного образования детей, 



Администрации городского округа Самара рекомендовано предоставить 

информацию о планируемой работе по проектированию и созданию на 

территории городского округа Самара территориальных образовательных 

центров, включающих в себя комплексное обучение, воспитание и развитие 

детей в срок до 01.07.12г. 

По  вопросу «О результатах проверки Контрольно-счетной палатой 

городского округа Самара эффективного и целевого использования средств 

бюджета городского округа Самара и внебюджетных средств за 2010-2011г.г. 

МБДОУ детским садом комбинированного вида № 264 городского округа 

Самара» Администрации городского округа Самара рекомендовано усилить 

контроль исполнения требований законодательства, иных нормативных 

правовых актов, регулирующих размещение заказов на поставку товаров для 

муниципальных нужд и предоставить в Думу городского округа Самара 

пояснения по каждому пункту замечаний проверки Контрольно-счетной 

палатой городского округа Самара эффективного и целевого использования 

средств бюджета городского округа Самара и внебюджетных средств за 

2010-2011 гг. МБДОУ детским садом комбинированного вида № 264 в срок 

до 20.06.12г. 

 

  

 

По вопросу «О результатах контрольного мероприятия  Контрольно-

счетной палаты городского округа Самара эффективности деятельности и 

использования бюджетных средств муниципального бюджетного 

дошкольного образовательного учреждения центр развития ребенка – 

детский сад № 180 городского округа Самара за 2010 и 2011 гг.»: 

-Администрации городского округа Самара рекомендовано 

предоставить пояснения по каждому пункту замечаний контрольного 

мероприятия Контрольно-счетной палаты городского округа Самара 

эффективности деятельности и использования бюджетных средств 

муниципального бюджетного дошкольного образовательного учреждения 

центр развития ребенка – детский сад № 180 городского округа Самара за 

2010 и 2011 г.г.. Информацию предоставить в Думу городского округа 

Самара в срок до 15.06.12г. 

-Контрольно-счетной палате городского округа Самара рекомендовано 

провести выборочную проверку эффективного и целевого использования 



средств бюджета городского округа Самара и внебюджетных средств 

муниципальными образовательными учреждениями городского округа 

Самара. 

При рассмотрении вопроса «Об организации отдыха, оздоровления и 

занятости детей городского округа Самара в 2012 году» члены комитета 

рекомендовали Администрации городского округа Самара разработать 

целевую программу городского округа Самара на 2013 и последующие  годы 

с  учетом круглогодичного оздоровления детей-инвалидов. Проект целевой 

программы предоставить в Думу городского округа Самара в срок до 

01.07.2012г. для ознакомления. Председателю Думы городского округа 

Самара рекомендовано обратиться к начальнику  Управления МВД России 

по г. Самаре по вопросу об обеспечении круглосуточной охраны детских 

оздоровительно – образовательных центров городского округа Самара в 

период летней оздоровительной кампании 2012 года. 

На заседании повторно заслушали и обсудили вопрос «Об обеспечении 

финансирования в полном объеме отдельных государственных полномочий в 

части осуществления деятельности по опеке и попечительству над 

несовершеннолетними, социальному обслуживанию и социальной поддержке 

семьи, материнства и детства».  

Члены комитета по образованию и науке Думы городского округа 

Самара считают, что передача государственных полномочий муниципальным 

образованиям подразумевает их полное финансовое обеспечение и 

предлагают изменить  Приложение  №2 к  Закону Самарской области от 

05.03.2005г. № 77-ГД «О наделении органов местного самоуправления на 

территории Самарской области отдельными государственными 

полномочиями по социальной поддержке и социальному обслуживанию 

населения», предусмотрев субвенции бюджетам муниципальных 

образований Самарской области на содержание административного и 

вспомогательного персонала и рекомендуют Председателю Думы городского 

округа Самара направить письмо в министерство здравоохранения и 

социального развития Самарской области по вопросу «Об обеспечении 

финансирования в полном объеме отдельных государственных полномочий в 

части осуществления деятельности по опеке и попечительству над 

несовершеннолетними, социальному обслуживанию и социальной поддержке 

семьи, материнства и детства».  

  



При рассмотрении вопроса «О составе резерва Общественного 

молодежного парламента при Думе городского округа Самара», члены 

комитета включили в резерв Общественного молодежного парламента при 

Думе городского округа Самара:  

- Митрога Маргариту Сергеевну 

- Рекадзе Сергея Викторовича 

- Хлыстова Андрея Сергеевича 

- Юдина Александра Олеговича  

 

 

17.05.12 Заседание комитета по местному самоуправлению 

 

На заседании комитета рассматривалось 3 вопроса, два вопроса 

рекомендовано Думе, включить в повестку заседания Думы городского 

округа Самара, один вопрос поставили на контроль комитета. 

 

  

 

На комитете присутствовали (члены комитета): Михайлова Н.М. - 

председатель   комитета,   Гусев А.А.,   Скобеев Н.Л.,    Дормидонтов В.В., 

Кумановский А.А. 

Депутаты Думы: Митрянин Н.Н. 
 

  
  



  
 

По вопросу «Об обращении в Самарскую Губернскую Думу по вопросу 

о выходе с законодательной инициативой в Государственную Думу ФС РФ 

об установлении правовых основ присвоения городам Российской Федерации 

почетного звания Российской Федерации «Политический, административный 

и хозяйственный центр СССР в годы Великой Отечественной войны» члены 

комитета реши направить обращение в Самарскую Губернскую Думу о 

выходе с законодательной инициативой в Государственную Думу ФС РФ по 

проекту федерального закона «О Почетном звании Российской Федерации 

«Политический, административный и хозяйственный центр СССР в годы 

Великой Отечественной войны». 

Также на комитете обсуждалось предложение об  изменении  

численности  депутатов Думы 6 созыва.  

Комитет предлагает жителям городского округа Самара высказать 

мнение о численности депутатов Думы 6 созыва  из 3-х вариантов  - 35, 50, 

70  в срок до 01 октября 2012 года, решили разместить данную информацию   

на сайте Думы и в средствах массовой информации для изучения 

общественного мнения. 

 

17.05.12 Заседание комитета по развитию городской инфраструктуры и 

жилищно-коммунальному хозяйству 

 

Присутствовали члены комитета: Скобеев Н.Л., Попова В.В., Иванов В.И., 

Халиуллов М.М., Богданов С.В., Бескоровайная С.В. 

Присутствовали депутаты Думы городского округа Самара: Гусев А.А., 

Дормидонтов В.В., Мастерков А.В., Гришин В.Н. 

 

 



На заседании Комитета рассматривалось 9 вопросов: 

С информацией по вопросам «О планах по содержанию вновь 

установленных малых архитектурных форм в рамках целевой программы 

«Двор, в котором мы живем»  и  «О состоянии ливневой системы 

канализации на территории городского округа Самара»  присутствующих 

ознакомил и ответил на вопросы депутатов  Ротерс В.В. заместитель 

руководителя управления благоустройства и организации дорожного 

движения Департамента  благоустройства и экологии. 

Депутатов интересовал вопрос не только содержания вновь 

установленных малых архитектурных форм по программе «Двор, в котором 

мы живем», но и ремонт уже установленных ранее малых архитектурных 

форм. Представителем Департамента отмечено, что данный вопрос будет 

решаться, а  вновь установленные архитектурные формы переданы на 

обслуживание МП «Перспектива». Администрации  рекомендовать в срок  до 

01.09. 2012года предоставить в Думу информацию о работе МП 

«Перспектива», в том числе по обслуживанию малых архитектурных форм. 

 

  
  

 
 

  



  

  

 

В рамках  рассмотрения вопроса «О состоянии ливневой системы 

канализации на территории городского округа Самара» депутатским 

корпусом отмечено, что существует проблема не только проведения ремонта 

и восстановления уже существующей системы ливневой канализации на 

территории городского округа Самара, но и необходимость строительства 

новой. Для реализации данного вопроса необходимо разработать городскую 

программу  по  развитию сетей ливневой канализации городского округа 

Самара. Разработка программы, возможно, позволит получить 

софинансирование из областного бюджета. Представитель департамента  

благоустройства и экологии информировал депутатов о том, что в настоящее 

время разрабатывается программа «Развитие сетей ливневой канализации 

городского округа Самара на 2013-2022годы». Депутаты высказали свое 

мнение, что ремонт системы ливневой канализации необходимо производить 

совместно, где это возможно, с ремонтом дорожного полотна и 

внутриквартальных дорог.  Администрации  рекомендовать в срок  до  

01.07.2012года предоставить в Думу проект целевой программы «Развитие 

сетей ливневой канализации городского округа Самара на 2013-2022годы». 

 

 
 

 

В рамках обсуждения вопросов «О результатах контрольного 

мероприятия Контрольно-счетной палаты городского округа Самара в 

Департаменте жилищно-коммунального хозяйства с целью проверки 

законности, обоснованности, целенаправленности и эффективности 



использования средств областного бюджета, средств бюджета городского 

округа Самара, средств собственников помещений в многоквартирном доме 

за период 2010 года и 9 месяцев 2011 года, израсходованных в процессе 

исполнения Федерального закона от 21.07.2007 года №185-ФЗ «О фонде 

содействия реформированию жилищно-коммунального хозяйства», « О 

мероприятиях по подготовке городского хозяйства к работе в условиях 

осенне-зимнего периода 2012-2013годов», «Об организации перевозок 

населения на садово-дачные массивы в сезон 2012 год», «Об исполнении в 

2011 году мероприятий долгосрочной целевой программы городского округа 

Самара «Энергосбережение и повышение энергетической эффективности  на 

территории городского округа Самара» на 2011 год и на период с 2012- по 

2020 годы, утвержденной Постановлением Администрации городского 

округа Самара 31.12.2010 от №1935»,«Об исполнении в 2011 году 

мероприятий Целевой адресной программы городского округа Самара 

«Поэтапный переход на отпуск коммунальных услуг потребителям по 

приборам учет» на 2010 - 2015 годы, утверждена Постановлением 

Администрации городского округа Самара от 29.09.2010 № 1201», «Об 

исполнении Постановлений и протокольных поручений комитета» 

информация, представленная Администрацией городского округа Самара 

принята депутатами к сведению 

В обсуждении всех вопросов, рассмотренных на заседании комитета, 

приняли активное участие не только члены комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству, но все 

присутствующие депутаты.  

 

 

17.05.12 Заседание комитета по экономике  с участием студентов   

и преподавателей «программы МВА» Питтсбургского Университета 

 

17 мая 2012 года Думе городского округа Самара состоялось заседание 

комитета по экономике с участием делегации студентов и преподавателей 

программы МВА  Питтсбургского университета. 

 

  
  



  
  

 
 

  

  

О ведении международного бизнеса, инвестиционных проектах и 

взаимодействии бизнеса и органов местного самоуправления в нашем городе 

им рассказали председатель комитета по экономике В.А. Кузин, 

руководитель департамента экономического развития А.В. Карпушкин и 

заместитель руководителя Департамента по промышленной политике, 

предпринимательству и связи И.А. Каждан. 

«Совершенно очевидно, что пора расширять возможности 

сотрудничества нашего университета с Самарой. И, в первую очередь, за счет 

образовательных программ. Нас интересуют надежные партнеры», - сказал 

один из руководителей делегации, заместитель декана программы МВА 

Питтсбургского университета В. Валента. 

Председатель комитета по экономике В.А. Кузин подчеркнул, что 

Самара – очень перспективный город в плане международного 

сотрудничества: «У жителей нашего города есть самое главное – желание 

жить и работать именно в Самаре. Особенно это заметно у подрастающего 



поколения: они уже не хотят торговать в ларьках. Им интересны сложные 

технологические процессы. И это – залог нашего будущего развития». 

 

 
 

Депутаты решили включить в план работы комитета по экономике 

Думы городского округа Самара на 2013 год вопрос о перспективах ведения 

международного бизнеса в городском округе Самара 

 

 

22.05.12 Заседание Контрольного комитета 

 

Присутствовали члены комитета: Сачков А.Н., Дормидонтов В.В., 

Кузин В.А., Гришин В. Н., Михайлова Н.М., Сурьянинов Д.Л. 

На заседании рассмотрен и принят к сведению вопрос «Об итогах 

призыва граждан городского округа Самара на военную службу в октябре-

декабре 2011 года и о ходе весеннего призыва 2012 года».  

  



Заслушав и обсудив информацию по вопросу «Об оперативной 

обстановке на территории городского округа Самара за 1 квартал 2012 года» 

комитет рекомендовал Администрации городского округа Самара 

(далее Администрация) в срок до 01.10.2012 года предоставить план 

реализации на территории городского округа Самара норм Постановления 

Правительства РФ № 958 от 21.11.2011  «О системе обеспечения вызова 

экспертных оперативных служб по единому номеру «112», в том числе в 

сфере правового регулирования. Кроме того, в ходе рассмотрения вопроса 

депутаты рекомендовали Администрации в срок до 01.04.2013 года 

разработать и предоставить в Думу проект Положения о Единой дежурно-

диспетчерской службе городского округа Самара.  

 

 
 

 

Также на комитете рассмотрен вопрос «О результатах контрольного 

мероприятия Контрольно-счетной палаты городского округа Самара на МП 

городского округа Самара «Трамвайно-троллейбусное управление» за период 

2009 - 2010 годы и 1-ое полугодие 2011 года» по итогам которого 

Администрации рекомендовано в срок до 01.06.2012 года разработать 

мероприятия, направленные на оптимизацию расходов МП городского 

округа Самара «Трамвайно-троллейбусное управление» и предоставить 

данную информацию в Думу. Кроме того, в ходе рассмотрения вопроса 

депутаты рекомендовали Администрации в срок до 05.06.2012 года 

предоставить в Думу информацию о принятых мерах по должностным лицам 

допустивших нецелевое использование бюджетных средств. Также 

комитетом принято протокольное поручение – направить письмо 

Руководителю Департамента транспорта о неэтичном поведении заместителя 

руководителя Департамента В.В. Кузнецова на заседании. 



  
 

На комитете рассмотрена информация по вопросу «Об исполнении в 

2011 году мероприятий долгосрочной целевой программы городского округа 

Самара «Противодействие коррупции в городском округе Самара» на 2010-

2012 годы» в ходе которого депутаты решили рекомендовать Администрации 

предоставить в Думу в срок до 01.09.2012 года информацию об исполнении 

п. 1.7. раздела 1 мероприятий долгосрочной целевой программы городского 

округа Самара «Противодействие коррупции в городском округе Самара» на 

2010-2012 годы». 

 

  
 

Рассмотрен вопрос «Об исполнении в 2011 году Целевой программы 

городского округа Самара по противодействию незаконному обороту 

наркотических средств, профилактике наркомании и реабилитации 

наркозависимой части населения городского округа Самара на 2011-2013 

годы» в ходе которого депутаты рекомендовали  Администрации внести 

изменения в Целевую программу в части включения в перечень целевых 

индикаторов Целевой программы показателя снижения количества 

преступлений, связанных с незаконным оборотом наркотиков и предоставить 

в Думу соответствующую информацию в срок до 01.09.2012 года.  

На комитете рассмотрена и принята к сведению информация по 

вопросу «О работе антинаркотической комиссии городского округа Самара в 

1 квартале 2012 года». 

Комитет принял к сведению информацию по вопросу ««О работе 

межведомственной комиссии по профилактике правонарушений городского 

округа Самара в 1 квартале 2012 года». 



 

  
 

Также на комитете рассмотрен вопрос «О проекте закона Самарской 

области № 4786-11 «О внесении изменений в Закон Самарской области «Об 

административных правонарушениях на территории Самарской области» в 

части установления административной ответственности за нарушение правил 

благоустройства, установленных органами местного самоуправления». По 

итогам, которого депутаты рекомендовали Администрации городского 

округа Самара дополнить Правила благоустройства, обеспечения чистоты и 

порядка на территории городского округа Самара, утвержденные 

Постановлением Главы городского округа Самара от 10.06.2008 г. № 404 

пунктом о запрете загрязнения территории общего пользования и мест 

общего пользования в многоквартирных домах отходами жизнедеятельности 

домашних животных.   И соответствующую информацию предоставить в 

Думу городского округа Самара в срок до 01.09.2012 года. 

Кроме того, комитет рассмотрел и принял к сведению информация по 

вопросу «Об исполнении Постановлений комитета и протокольных 

поручений Думы городского округа Самара». 

 

 

22.05.12 Заседание комитета по охране здоровья 

 

Присутствовали   члены  комитета:   Федосеева Л.С.,  Дегтев А.П.,  

Мастерков А.В. 

Депутаты: Комаров О.И., Гусев А.А. 

22 мая 2012 года состоялось заседание комитета по охране здоровья, на 

котором рассматривалось 6 вопросов. 

Первым вопросом повестки заседания депутаты заслушали отчет об 

итогах исполнения бюджета городского округа Самара за 2011 год по 

разделу «Здравоохранение», в том числе в части освоения бюджетных 

инвестиций в объекты капитального строительства. Члены комитета 

отметили, что в целом исполнение расходов по разделу «Здравоохранение» в 

2011 году составило 2 149 511,1 тыс.рублей или 93,6 % к плану года 

(2 296 604,8 т.р.), в том числе, исполнение расходов в 2011 году по 

подразделам стало несколько выше показателей аналогичного периода 2010 



года. По бюджетным инвестициям в объекты капитального строительства по 

Разделу «Здравоохранение» исполнение за 2011 год составило 8 827,7 тыс. 

рублей или 87,2% к плановым показателям – 10 128,4 тыс. рублей. В целом, 

предоставленная информация принята к сведению Постановлением комитета. 

 

  

 

Следующим вопросом повестки заседания депутаты рассмотрели 

информацию «О мерах, предпринимаемых Администрацией городского 

округа Самара, для получения в 2012 году субвенций из средств бюджета 

Самарской области на 2012 год на исполнение полномочий по организации 

оказания медицинской помощи в соответствии с Законом Самарской области 

от 06.12.2011 № 134-ГД «О наделении органов местного самоуправления 

отдельными государственными полномочиями по организации оказания 

медицинской помощи на территории Самарской области». На исполнение 

указанных полномочий городскому округу Самара на 2012 год и на плановый 

период 2013 и 2014 годов распределены субвенции в сумме 1 054 138,0 

тыс.руб. По итогам рассмотрения вопроса члены комитета рекомендовали 

Администрации городского округа Самара предоставить в Думу 

информацию об объемах перечисленных Министерством здравоохранения и 

социального развития Самарской области денежных средств городскому 

округу Самара на исполнение данных расходных обязательств и их 

исполнение Департаментом здравоохранения Администрации городского 

округа Самара за 1 полугодие 2012 года. 

В рамках рассмотрения третьего вопроса «О расходовании  в 1 

квартале 2012 года муниципальными медицинскими бюджетными 

учреждениями субсидий за счет средств бюджета городского округа Самара 

на возмещение нормативных затрат, связанных с оказанием ими в 

соответствии с муниципальным заданием муниципальных услуг 

(выполнением работ), а также на иные цели» принято решение рассмотреть 

подробную информацию по итогам первого полугодия на заседании 

комитета в 3 квартале. В связи с чем, Администрации рекомендовано 

предоставить информацию об объемах денежных средств бюджета 

городского округа Самара, предусмотренных в 2012 году на предоставление 

субсидий муниципальным бюджетным учреждениям в сфере 



здравоохранения,  на выполнение муниципального задания и на 

предоставление субсидий на иные цели отдельно по каждому направлению, в 

соответствии с п.1.5. Постановления Администрации городского округа 

Самара от 28.01.2011г. № 62. 

Четвертым вопросом повестки представители Департамента 

здравоохранения ознакомили членов комитета с работой, проводимой 

Администрацией городского округа Самара, в сфере защиты прав пациентов 

и страхования прав медицинских работников. Информация по данному 

вопросу принята к сведению. 

 

  
  

  

 

Обращение жителей Красноглинского района городского округа 

Самара «О проведении капитального ремонта здания поликлинического 

отделения № 1 ММБУ ГБ № 7 (ул. Симферопольская, 4) и обеспечении 

транспортной доступности к больничному комплексу по ул. Крайняя, 17», 

поступившее в комитет, рассмотрено пятым вопросом повестки дня. 

Депутаты и представители Департамента здравоохранения обсудили 

проблемы в системе организации оказания медицинской помощи на 

территории Красноглинского района. Исходя из чего, Администрации 

поручено предоставить предложения  по совершенствованию системы 

организации оказания медицинской помощи на территории Красноглинского 

района городского округа Самара. Также рекомендовано рассмотреть 

возможность организации площадки для остановки и осуществления 



разворота общественного транспорта около здания ММБУ ГБ № 7 (пос. 

Управленческий, ул. Крайняя, 17) и проведения мероприятий по сносу 

самовольно установленных гаражей на данной территории. 

Шестым вопросом повестки депутатами рассмотрена таблица 

исполнения Протокольных поручений и Постановлений, находящихся на 

контроле комитета. Члены комитета рассмотрели полученные ответы на 

запросы комитета по принятым ранее Постановлениям и Протокольным 

поручениям и приняли решение о продлении либо снятии с контроля данных 

вопросов. В целом, информацию по вопросу, комитет принял к сведению.  

 

 

24.05.12 Заседание комитета по вопросам строительства,  

имущественным и земельным отношениям 

 

На заседании комитета рассматривалось шесть вопросов. 

 Присутствовали члены комитета: Алехин С.А., Халиуллов М.М., 

Попова В.В., Митрянин Н.Н. Аксенова Л.Н, Куцев М.П. 

Присутствовали депутаты Думы: Гришин В.Н., Мастерков А.В. 

 

  

 

На заседании комитета рассмотрен проект Решения Думы городского 

округа Самара по вопросу «Об установлении формы проведения торгов на 

право заключения договора на установку и эксплуатацию рекламной 

конструкции на земельном участке, здании или ином недвижимом 

имуществе, находящемся в собственности городского округа Самара» 

решили вынести рассмотрение данного проекта на заседание Думы 

городского округа Самара. Протокольно принято: 

Рекомендовать Администрации городского округа Самара в срок до 

07.06.2012 года предоставить в Думу городского округа Самара: 

- порядок проведения торгов на право заключения договора на 

установку и эксплуатацию рекламной конструкции на земельном участке, 

здании или ином недвижимом имуществе, находящемся в собственности 

городского округа Самара; 

- типовое техническое задание на проведение конкурса на право 

заключения договора на установку и эксплуатацию рекламной конструкции 



на земельном участке, здании или ином недвижимом имуществе, 

находящемся в собственности городского округа Самара; 

 

- схему размещения наружных рекламных конструкций на территории 

городского округа Самара. 

 

  

  

  

 

2. В первом квартале 2013 года вернутся к рассмотрению вопроса о 

форме проведения торгов (аукцион или конкурс) на право заключения 

договора на установку и эксплуатацию рекламной конструкции на земельном 

участке, здании или ином недвижимом имуществе, находящемся в 

собственности городского округа Самара. 

Члены комитета активно обсуждали вопрос «О Положении «О порядке 

предоставления жилых помещений в муниципальных общежитиях 

городского округа Самара» и внесении изменения в Положение «О порядке 

управления и распоряжения муниципальным жилищным фондом городского 

округа Самара», утвержденное Решением Думы городского округа от 29 мая 

2009 №754»» комитетом рекомендовано включить данный вопрос в повестку 

заседания Думы городского округа Самара. 

На заседании комитета рассмотрен вопрос «О работе Департамента 

управления имуществом городского округа Самара в 1 квартале 2012 года» 

по итогам рассмотрения которого, комитетом решено провести в третьем 

квартале 2012 года совместное выездное мероприятие комитета по вопросам 



строительства, имущественным и земельным отношениям, комитета по 

развитию городской инфраструктуры и жилищно-коммунального хозяйства, 

контрольного комитета в микрорайон «Озерный». 

Члены комитета активно обсуждали вопрос «О работе Департамента 

строительства и архитектуры городского округа Самара в 1 квартале 2012 

года» и приняли к сведению данную информацию. Члены комитета приняли 

решение рассмотреть вышеуказанный вопрос на заседании Думы городского 

округа Самара.  

 

  
  

  

 

По итогам рассмотрения вопроса «Об исполнении графика работ по 

строительству объектов капитального строительства муниципальной 

собственности городского округа Самара в 1 квартале 2012 года» решено 

рекомендовать Администрации городского округа Самара в срок до 

24.06.2012 года предоставить в Думу городского округа Самара  

дополнительную информацию (сроки, этапы проведения работ) по объектам: 

- Детский сад в границах ул. Антонова-Овсеенко, Запорожской, 

Дыбенко, Советской Армии с Советском районе; 

- Строительство медпункта в ДООЦ «Салют-2»;  

- Реконструкция кинотеатра «Пламя» в пос. Прибрежный. 

Комитетом по вопросам строительства, имущественным и земельным 

отношениям принято решение о создании при комитете рабочей группы по 

разработке формы отчета Главы городского округа Самара об исполнении 



Генерального плана городского округа Самара и включить в состав данной 

рабочей группы: 

- Алехина С.А. – председателя комитета по вопросам строительства, 

имущественным и земельным отношениям Думы городского округа Самара.  

- Дормидонтова В.В. – заместителя Председателя Думы городского 

округа Самара, члена контрольного комитета Думы городского округа 

Самара; 

- Иванова В.И. - члена комитета по экономике Думы городского округа 

Самара; 

- Кирпичникова Ю.А. – начальника отдела планирования и 

финансирования Департамента строительства и архитектуры Администрации 

городского округа Самара; 

- Моргункова А.В. – главного специалист (юрист) юридического отдела 

Правового управления аппарата Думы городского округа Самара; 

- Салову А.В. – руководителя правового управления Департамента 

строительства и архитектуры Администрации городского округа Самара; 

- Савинова А.В. – заместителя руководителя правового           

управления – начальник юридического отдела аппарата Думы городского 

округа Самара; 

- Стадникова В.Э. – заместителя руководителя Департамента 

строительства и архитектуры Администрации городского округа Самара, 

главного архитектора; 

- Темникова А.А. – руководителя управления градостроительного 

регулирования Департамента строительства и архитектуры Администрации 

городского округа Самара. 

 

  
  



  
  

  

 

В соответствии с утвержденной повесткой рассматривался вопрос «О 

внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 25 

февраля 2011 года №66 «О персональном составе Межведомственной 

рабочей группы по контролю за переселением граждан из ветхого и 

аварийного жилищного фонда городского округа Самара». Члены комитета 

приняли решение рассмотреть вышеуказанный вопрос на заседании Думы 

городского округа Самара. 

Членами комитета, заслушана и принята к сведению информация об 

исполнении Постановлений и протокольных поручений Комитета. 

 

 

29.05.12 Заседание комитета по экономике 

 

Присутствовали члены комитета:   Кузин В.А.,  Самсонов В.Н., 

Гришин В.Н., Бескоровайная С.В. 

Депутаты   Думы: Митрянин Н.Н., Дормидонтов В.В., Гусев А.А., 

Дегтев А.П. 

 



  

 

На состоявшемся 29 мая заседании комитета по экономике под 

председательством Вячеслава Кузина депутаты рассмотрели итоги 

финансово-хозяйственной деятельности муниципальных предприятий 

города. Как отметили представители администрации, в целом наблюдается 

положительная динамика: по сравнению с прошлым годом муниципальным 

предприятиям удалось сократить убытки в три раза. Из 40 предприятий 27 

оказались прибыльными. При этом наилучший результат показали 

муниципальные предприятия сферы ЖКХ и имущественного сектора. Свои 

убытки сократили муниципальные предприятия культурно-досуговой 

деятельности, транспортные организации. В целом за счет этого в бюджет 

поступило 27,5 млн. рублей. Однако депутаты уверены, что в этом 

направлении есть куда двигаться. В частности, председатель комитета 

Вячеслав Кузин отметил, что этому может поспособствовать переход МП на 

бюджетирование. «То есть, чтобы получить деньги, предприятия должны 

будут защитить свой бизнес-план, объяснить, на какие именно цели им 

нужны средства. Это поможет избежать дополнительного вливания финансов 

в эти предприятия, когда у них возникают непредвиденные убытки», - 

подчеркнул Кузин. 
 

  
 

Кроме того, депутаты обсудили вопросы, связанные с установлением 

тарифов на услуги муниципальных предприятий. В частности, речь зашла о 

тарифе на вывоз твердых бытовых отходов с территории частного сектора 



города. Как отметил Александр Гусев, в прошлом году депутаты уже 

поднимали этот вопрос. В том числе, по их инициативе были изучены 

различные механизмы по вывозу мусора с таких территорий. В итоге самым 

оптимальным вариантом оказалась установка крупногабаритных мусорных 

контейнеров. В прошлом году тариф на эту услугу составлял 50 рублей с 

человека в месяц. Депутаты поинтересовались о том, каков этот тариф сейчас 

и будет ли увеличиваться. Представители Администрации городского округа 

Самара заверили, что выше прошлогоднего уровня тариф «не вырастет». 

Вместе с тем, члены комитета обратили внимание на необходимость более 

широкого охвата частного сектора этой услугой. 

При рассмотрении плана мероприятий по повышению эффективности 

финансово-хозяйственной деятельности муниципальных предприятий 

городского округа Самара на 2012 год депутатами принято решение 

рекомендовать Администрации городского округа Самара разработать 

дополнительные мероприятия, направленные на погашение задолженности 

муниципальных предприятий перед бюджетом городского округа Самара.  

 Депутаты заслушали и приняли к сведению информацию об освоении 

бюджетных инвестиций в объекты капитального строительства 

муниципальной собственности городского округа Самара по состоянию на 

01.05.2012 года, информацию об исполнении Постановлений комитета,  а 

также информацию по вопросу «О порядке осуществления контроля за 

деятельностью автономных учреждений в соответствии с Постановлением 

Администрации городского округа Самара от 05.04.2012 №292. 
 

  
  

  



Порядок определяет цели и порядок осуществления контроля за 

деятельностью муниципальных бюджетных, автономных и казенных 

учреждений городского округа Самара. Положения Порядка не применяются 

при осуществлении финансового, бюджетного контроля, проводимого в 

порядке, предусмотренном бюджетным законодательством. Контроль 

деятельности муниципальных бюджетных, автономных и казенных 

учреждений городского округа Самара проводится Администрацией; 

отраслевыми (функциональными) органами, осуществляющими полномочия 

Администрации в соответствующей сфере деятельности в отношении 

муниципальных учреждений, находящихся в их ведении; Департаментом 

управления имуществом; Департаментом строительства и архитектуры.  

Депутаты обсудили поступившую в Думу городского округа Самара 

концепцию программы развития и поддержки малого и среднего 

предпринимательства на 2013-2018 годы, разработанную Департаментом по 

промышленной политике, предпринимательству и связи. В этом году 

завершается реализация Целевой программы поддержки и развития малого и 

среднего предпринимательства городского округа Самара, действующей с 

2008года.  В целях обеспечения преемственности системы поддержки и 

развития малого и среднего предпринимательства в городском округе Самара 

и в соответствии с Федеральным Законом №209-ФЗ «О развитии малого и 

среднего предпринимательства в РФ» Департамент по промышленной 

политике, предпринимательству и связи приступает к разработке целевой 

программы развития и поддержки малого и среднего предпринимательства 

городского округа Самара на 2013-2018 годы. Основой для неё должна стать 

представленная концепция. Итог прениям подвел председатель комитета В.А. 

Кузин: Концепцию программы развития и поддержки малого и среднего 

предпринимательства на 2013-2018 годы вернуть на переработку с учетом 

поступивших замечаний и предложений. Рекомендовать Контрольно-счетной 

палате городского округа Самара провести проверку деятельности 

Департамента по промышленной политике, предпринимательству и связи 

Администрации городского округа Самара в части осуществления 

мероприятий действующей целевой программы поддержки и развития 

малого и среднего предпринимательства в городском округе Самара на 2008-

2012 годы. 

Рассмотрение вопроса  о проекте закона Самарской области №2028-12 

«О внесении изменений в статью 4 Закона Самарской области «О мерах по 

ограничению потребления (распития) алкогольной продукции на территории 

Самарской области» и статью 6.5 Закона Самарской области «Об 

административных правонарушениях на территории Самарской области» 

единогласно перенесено депутатами на июнь. 

 

 

 

 

 



29.05.12 Заседание комитета по бюджету и налогам 
 

На заседании комитета рассмотрен вопрос «Об исполнении бюджета 

городского округа Самара Самарской области за 2011 год». 
 

  
 

В течение 2011 года в бюджет, утвержденный Решением Думы 

городского округа Самара от 07.12.2010 года №50, внесено одиннадцать 

изменений. В итоге увеличение плановых назначений по доходам 

произведено на 4650721,3 тыс. руб. (или на 36,3%), по расходам –  на 

5897300,8 тыс.руб. (или на 42,0%).  В результате план по доходам составил 

17470294,3 тыс.руб., по расходам – 19938445,6 тыс.руб., планируемый размер 

дефицита – 2468151,3 тыс.руб. 

В  2011 году  бюджет городского округа исполнен по доходам на 98,8% 

(17257141,5 тыс.руб.), по расходам - на 95,0% (18932561,7 тыс.руб.), с 

дефицитом 1675420,2 тыс.руб. 

По итогам рассмотрения вопроса принято решение рекомендовать 

Думе городского округа Самара утвердить представленный проект решения 

Думы. 

Также комитетом рассмотрен вопрос «Об учете в доходной части 

городского бюджета на 2012 год средств вышестоящих бюджетов, 

распределенных городскому округу Самара». 
 

  
 

По итогам обсуждения вопроса повестки «Об учете в доходной части 

городского бюджета на 2012 год средств вышестоящих бюджетов, 



распределенных городскому округу Самара» профильным комитетам Думы 

городского округа Самара рекомендовано рассмотреть на заседаниях 

комитетов вопрос «О работе по получению из вышестоящих бюджетов 

денежных средств, распределенных городскому округу Самара на 2012 год». 
 

  
  

  
 

Вопрос «О работе с муниципальными предприятиями городского 

округа Самара в части полного и своевременного перечисления в бюджет 

части прибыли, остающейся после уплаты налогов и иных обязательных 

платежей, а также по погашению имеющейся задолженности прошлых лет» 

комитетом рассмотрен и принят к сведению. 

 

31.05.12 27-ое заседание Думы городского округа Самара 

 

 
 



№ 224 Об исполнении судебных актов 

№225 Об утверждении отчета об исполнении бюджета городского округа 

Самара Самарской области за 2011 год 

  

№ 226 Об установлении формы проведения торгов на право заключения 

договора на установку и эксплуатацию рекламной конструкции на земельном 

участке, здании или ином недвижимом имуществе, находящемся в 

муниципальной собственности городского округа Самара 

  

№227 Об утверждении Положения «О порядке предоставления жилых 

помещений в муниципальных общежитиях городского округа Самара» и 

внесении изменения в Положение «О порядке управления и распоряжения 

муниципальным жилищным фондом городского округа Самара», 

утвержденное Решением Думы городского округа Самара от 28 мая 2009 

года № 754 
 



  

№228 Об уполномоченном органе местного самоуправления городского 

округа Самара в сфере предоставления социальных выплат на 

строительство или приобретение жилого помещения 

  

№229 О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 

26 апреля 2007 года № 413 «Об утверждении Порядка принятия решений об 

установлении тарифов на услуги муниципальных унитарных предприятий и 

муниципальных учреждений городского округа Самара» 

  

№230 О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 

25 февраля 2011 года № 66 «О персональном составе Межведомственной 

рабочей группы по контролю за переселением граждан из ветхого и 

аварийного жилищного фонда городского округа Самара» 
 



  

№231 О досрочном прекращении полномочий депутата Думы городского 

округа Самара пятого созыва Ширниной Е.В. 

№232 О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 

21 октября 2010 года № 6 «О формировании комитетов Думы городского 

округа Самара пятого созыва» 

№233 О награждении Почетной грамотой Думы городского округа Самара 

№234 О награждении Почетным знаком Думы городского округа Самара 
 

 

 

31.05.12 Совместное заседание секции по вопросам молодежной 

политики  

и секции по коммуникациям и информационной политике  

Общественного совета при Думе городского округа Самара 

 

На совместном заседании секций рассмотрен вопрос «О 

реконструкции  1, 3 и 4 очередей Набережной реки Волга», членов секции 

поинтересовались  на какой стадии эти работы сегодня. В данный момент 

полностью готова проектно-сметная документация  для реконструкции 

набережной в границах улиц Ленинградской и Вилоновской, а также в 

границах Венцека и Ленинградской. Данная информация принята к  

сведению. 

 

  

 



В рамках второго вопроса  «О концепции долгосрочной целевой 

программы городского округа Самара «Подготовка к проведению 

Чемпионата мира по футболу в 2018 году на территории городского округа 

Самара» на 2012-2018 годы», в данный момент на согласовании в 

Администрации города находиться сама целевая программа, которая  

рассчитана на 2012-2018 годы. Ее планируется реализовать в три этапа. 

Основной задачей первого (2012 год) будет обеспечить участие Самары в 

проведении Чемпионата мира, на второй этап (2013-2016 гг.) запланированы 

все самые основные работы: строительство транспортной и инженерной 

инфраструктуры, строительство и реконструкция необходимых спортивных 

сооружений. Третий этап (2017-2018 гг.) будет посвящен организационным 

вопросам, например, подготовке волонтеров, проведению пробных 

соревнований, а также завершению оставшихся строительных работ. 

 

  
  

  
  



  
 

Третьим вопросом рассмотрен «О проекте закона Самарской области 

№2387-12 «О бесплатной юридической помощи в Самарской области», 

члены секции данную информацию приняли к сведению. 
 


